

«Saint Josémaria et la pensée théologique», congrès à Rome.

La Chaire Saint-Josémaria, à l'Université Pontificale de la Sainte-Croix, a organisé un congrès international sur le thème « Saint Josémaria et la pensée théologique ». 300 personnes de 25 pays différents y participent.

01/12/2013

En 1993, le cardinal Ratzinger dans son exposé à l'Université Pontificale de la Sainte-Croix assurait que le message des saints “ *est un message multiforme puisqu'ils sont nombreux et que chacun a reçu son charisme particulier mais, en même temps, leur message est unitaire, parce qu'ils renvoient au Christ unique auquel ils sont unis et à sa richesse qu'ils nous aident à pénétrer.* ”

Et le cardinal de poursuivre: “ *Dans cette symphonie multiple et unitaire, quelle est la nuance apportée par le bienheureux Josémaria? Quel est l'élan que la théologie reçoit de sa lumière ?* ”

Cette question est à l'origine du Congrès académique qui a commencé le 14 novembre dernier à Rome. Son objectif est de contribuer à approfondir l'élan que l'écoute des saints, du fondateur de l'Opus Dei concrètement, donne à la théologie.

Javier Lopez, membre du comité scientifique qui a organisé cet événement précise que « *la Théologie n'est pas seulement le résultat d'une spéculation intellectuelle. L'Apôtre Saint Jean écrit que « celui qui n'aime pas ne connaît pas Dieu parce que Dieu est amour ». Les saints l'ont beaucoup aimé et, de ce fait, ils l'ont profondément connu. Par ailleurs, certains ont laissé trace de cette connaissance dans leurs écrits. La Théologie peut en tirer un grand profit* » **(integralité de l' interview)**

La filiation divine, le travail professionnel dans la vie du chrétien qui font partie du noyau de la prédication de Saint Josémaria seront des sujets abordés dans ce congrès

Parmi les intervenants, il y a Mgr Xavier Echevarria, Prélat de l'Opus Dei; le cardinal Kurt Koch, Fernando Ocariz, vicaire général de l'Opus Dei ;

Real Tremblay, membre de la congrégation du Très Saint Rédempteur et professeur à l'Académie Saint-Alphonse; François-Marie Léthel, carme et professeur à l'Université Pontificale Teresianum ; Ana Marta Gonzalez, philosophe et professeur à l'Université de Navarre.

La présentation du dictionnaire de Saint Josémaria publié aux éditions du Monte Carmelo, clôturera ce congrès.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/saint-josemaria-et-la-pensee-theologique-congres-a-rome/> (06/02/2026)